
 
 

Acta reunión Comisión de Calidad del Grado de Primaria 
Fecha: 09/05/2017  

Hora de inicio: 13:00 h. 
Hora de finalización: 14:10 h. 

 
Coordinador: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas 
Miembros: María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo Revilla Martínez, María José Sosa 
Díaz y Eduardo Eugenio Arias Flores 

 Asistentes: Francisco Javier Jaraíz Cabanillas, María del Carmen Conde Núñez, Miguel Madruga Vicente, Domingo 
Revilla Martínez y María José Sosa Díaz 

Miembros que excusan su asistencia:  

Punto del orden del día:  Qué se ha 
tratado 

1. Aprobación del acta de la reunión anterior. 
2. Información sobre la reunión de la Comisión Intercentro 

del jueves 4 de mayo en Badajoz. 
3. Estado del Acredita y Audit. 
4. Informar sobre la posibilidad de convocar una reunión de 

coordinación horizontal de profesores del Grado de 
Primaria. 

5. Organizar la próxima revisión de los programas docentes 
de las asignaturas. 

6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 
  
 Acuerdos 1. Se procede a la aprobación del acta de la última reunión 

de la Comisión de Calidad del Grado de Educación Primaria 
por unanimidad. 

2. Se informa a los miembros de la Comisión de Calidad del 
Grado de Primaria de lo tratado y acordado en la reunión 
de la Comisión Intercentro celebrada el 4 de mayo en 
Badajoz: propuesta de estudiantes para la Comisión 
Intercentro y Subcomisión de Prácticas, aprobación del 
procedimiento para la inclusión de los delitos de 
naturaleza sexual, modificación de la Guía de Prácticas 
2017-2018, planes docentes y relaciones de los tutores de 
la UEx con los tutores de prácticas en los centros de 
acogida. 

3. Se informa sobre las últimas actuaciones llevadas a cabo 
en relación al Acredita y el Audit. En relación al Acredita 
se muestra el Plan de Mejoras remitido a ANECA tras el 
informe de valoración de la acreditación. 

4. Se debate sobre la idoneidad de convocar una reunión de 
coordinación horizontal del Grado de Primaria y se 
aprueba por unanimidad su convocatoria por lo adecuado 
de las fechas de la misma. Se acuerda informar sobre: el 
estado actual de la Comisión y los trabajos realizados por 
la mismas, Acredita y Audit, las fichas docentes y debate 
sobre propuestas de mejora.   

5. Se fijan los primeros criterios de organización interna de la 
Comisión para abordar el tratamiento y evaluación de las 
fichas docentes. Se acuerda tener una primera reunión 
conjunta tras la recepción para fijar criterios de 
evaluación. 

6. No hay asuntos de trámite. 
7. Dos preguntas: Domingo Revilla y María J. Sosa preguntan 

por la posibilidad de modificar los criterios de evaluación 
docente. Miguel Madruga pregunta si nuestra comisión, 
teniendo en cuenta la aprobación de la Comisión de 
Primaria Bilingüe evaluara las fichas del mencionado 
Grupo. 



 


